



UNION SPORTIVE CASTELGIRONNAISE
section VOLLEYBALL

DOSSIER SPONSOR-MÉCÉNAT

SAISON
2019-2020

UNE SECTION DYNAMIQUE

La section USC Volleyball est un club dynamique, situé à Châteaugiron.

Le bureau du club est composé de 9 bénévoles motivés qui ont à cœur d'animer et de faire vivre cette section.

L'objectif : Favoriser un climat propre à la compétition, tout en conservant la convivialité nécessaire à l'épanouissement du club et de ses 60 adhérents.



QUATRE ÉQUIPES LOISIRS



NOTRE ÉQUIPE DÉPARTEMENTALE FÉMININE

Le résultat de nos efforts, où 5 ans après avoir créé notre section pour les jeunes, nous pouvons inscrire notre 1^{ère} équipe sénior en Championnat Départemental.

Une équipe composée à 100% de joueuses formées au club.

Une grande première pour le club, traditionnellement tourné vers le Loisir.



NOS JEUNES



UN PROJET

L'aventure a commencé en 2013 avec un petit groupe de jeunes, entraînés par des bénévoles du club. Au fil des ans, le noyau s'est étoffé et, sous l'impulsion des entraîneurs bénévoles, un groupe s'est constitué.

Puis les résultats ont suivi permettant à nos équipes de décrocher de belles places d'honneur dans les différents championnats jeunes.

Pour pérenniser le groupe de nos jeunes volleyeurs, il nous paraît fondamental de faire découvrir le volley dès le plus jeune âge.

C'est pourquoi, après nous être investis dans les TAP les années précédentes, nous avons fait appel à un éducateur sportif professionnel, spécialisé en volley, pour encadrer une section ouverte aux jeunes de 8 à 10 ans.

UN PROJET

Fort de cette réussite et convaincus de la nécessité d'aller encore plus loin, nous avons en projet d'ouvrir cette année, toujours avec le concours de professionnels du volley, une section mini-volley ouverte pour les mini-sportifs de 6 à 8 ans.

Toute cette organisation nécessite un investissement important pour le club :
2000 € pour les interventions de Benjamin sur l'année
500 € de frais d'équipements et d'inscriptions

Soit environ 40% du fonctionnement de notre club.

C'est pourquoi nous faisons appel à vous pour nous accompagner dans notre projet et nous aider à faire découvrir et développer le Volley auprès des plus jeunes.